

te única para luchar contra el imperialismo. No conozco el manifiesto inaugural. Nuestro partido declara en su órgano central que apoya la nueva organización, pero lo dice de una manera tal que el mismo desaparece dentro de la nueva organización, lo que será volver al error del 1929 cuando del Bloco Obrero y Campesino.

Yo creo que en las condiciones actuales es justo entrar en una organización como la ANL pero que nuestro Partido debe declarar abiertamente cual será su actitud adentro de tal organización y cual el programa que defenderá. Pienso que si conseguiremos orientar políticamente la ANL, lo que podemos hacer utilizando lo mas posible el nombre de Prestes, las condiciones actuales en el país, nos dan la perspectiva de un grande movimiento de masas en apoyo de la ANL, la cual podrá mismo llegar a organizar un gobierno revolucionario provisional en el cual nuestro Partido puede y debe participar dentro de determinadas condiciones (lucha contra el imperialismo, tierra para los campesinos, liberación de indios y negros, armamiento del proletariado, amplios derechos democráticos, etc.). Cuanto al programa inmediato a defender por nuestro Partido dentro de la ANL debe realizar la movilizaciones de las amplias masas contra el imperialismo y el feudalismo, bien como al desenmascaramiento de los jefes nacional-reformistas de la ANL. Yo creo que los puntos principales pueden ser: 1). aumento de salarios, dinero para los sin trabajo; 2). derechos democráticos; 3). disolución de la policía especial y desarmamiento del fascismo; 4). derecho de huelga; 5). no pagamiento de las deudas a los imperialistas; 6). apoyo a la lucha de los campesinos por la tierra, etc. Como forma de organización los comités en locales de trabajo y en los cuarteles. Todo eso no debe en nada disminuir nuestra actividad cuanto a la ejecución de los planes anteriores. Es también necesario que el Partido desenmascarar la maniobra provocadora del gobierno cuanto al retorno legal de Prestes, cuando al mismo tiempo persigue brutalmente y asesina a los comunistas. Sobre todo esto sería bueno telegrafiar al Partido. La viaje de Rústico⁹⁶⁵ es cada vez más urgente.

Abrazo de Prestes⁹⁶⁶.

ANEXO

Mi viaje – Dos meses perdidos e hasta ahora nada concreto. Entrada en el país cada día más difícil, porque prensa dice abiertamente que yo viajo para el país. Pido ordenar aparato aquí acelerar partida y hacer ligación directa

⁹⁶⁵ Abram Jeifets (August Gural sky), Véase la nota 162.

⁹⁶⁶ Véase la nota 201.